

DOS IDOLOS ENVUELTOS EN LA SOSPECHA DE NEGOCIADOS CON

ESAS "PELIGROSAS AMISTADES"

ULTIMA NOTA

NIZA (Por Armando R. Puente, enviado especial).

TENIA motivos para sentirse satisfecho. En sólo cuatro años se había convertido en el rey de los casinos de la Costa Azul. Jean Dominique Fratoni, un corso cuarentón, al que envejece una impúdica calvicie, había alcanzado lo que se propuso cuando, en diciembre de 1974, abrió en Niza el Casino Ruhl. Dos años más tarde también el de Mentón pasaba a sus manos y, a fines de 1977, el Palais de la Méditerranée, el más famoso de la zona.

Lástima que la desaparición de Agnés, accionista minoritaria de éste, puso en movimiento a la policía y que la tenacidad del juez Bouazis logró entreabrir los secretos de la banca suiza. Así se supo que la escultural Agnés había recibido de Fratoni el equivalente a ¡CIENTO OCHENTA MIL MILLONES DE PESOS ARGENTINOS VIEJOS! en pago por su voto, que significaba nada menos que el control de Palais de la Méditerranée. No pudo disfrutar de esa suma. Semanas más tarde se esfumaba sin dejar rastros. Nadie ha vuelto a verla. Auténtico enigma...

Con las pruebas bancarias en su poder, el juez acusó el mes pasado a Fratoni de infringir la legislación sobre sociedades y compra de votos. Desde entonces los inspectores del fisco no hacen sino revisar sus cuentas y formular preguntas cada vez más molestas. Y hasta alguna publicación ha explicado cómo monsieur Fratoni, gerente del Ruhl, actualmente el casino líder de Francia, es uno de los 15 "capos" de la Unión Corsa, versión francesa de la mafia.

LOS AMIGOS DE "LA VOZ"

Fratoni necesitará pronto grandes sumas en efectivo para hacer frente a las exigencias fiscales, por lo que está dispuesto a vender sus casinos de la Costa Azul. Ya tiene comprador. Se trata de Morris Shenker, propietario de uno de los salones de juego más célebres de Las Vegas, el Dunas. Sus lentes y cabellos grises le dan aspecto de un honorable abogado. Como tal adquirió predicamento defendiendo a Jimmy Hoffa, el "boss" del Sindicato de Camioneros, acostumbrado a emplear métodos mafiosos para imponer su ley. Shenker es amigo de Frank Sinatra, como Fratoni lo es de Alain Delon. Uno y otro artista conocieron lo que los dos hombres de negocios trataron en el hotel Méridien de Niza: el control de los casinos de la Costa Azul por un grupo de Las Vegas.



"LA VOZ" EN COSAS TURBIAS. Por cierto, no es de ahora que se asocia el nombre de Frank Sinatra con actividades y personajes reñidos con la justicia. Su íntimo amigo, Morris Shenker, "capo" del grupo de Las Vegas, trasladará en breve sus poderosos intereses hacia la Costa Azul.

El proyecto de Morris Shenker es fabuloso: comprar los casinos de Niza, así como los estudios cinematográficos "La Victorine" y construir en la citada playa un Palacio de Congresos y un hotel de 400 habitaciones.

Intermediario de Shenker es Jean-Pierre Boegner, cuyas operaciones financieras en Suiza a raíz de la guerra de Argelia le valieron una larga detención preventiva y la condena, en ausencia, a 4 años de prisión y 12 de pérdida de los derechos cívicos. Ese tiempo lo pasó en los Estados Unidos.

Boegner aspira a dirigir unos grandes estudios de cine, materia en la que le asesora su amigo Alain Delon, que podría pasar a desempeñar un papel importante en el renacimiento de la "Sovic" (Studios La Victorine), si se lleva a cabo el desembarco masivo de la gente de Las Vegas en la Costa Azul.

Los croupiers del Ruhl creen que eso

ocurrirá a breve plazo. "Cada vez se ven por aquí más aficionados al 'jack-pot' y al 'craps'. La mafia de Las Vegas va a reemplazar a la Unión Corsa", susurró uno de ellos. No quiso decir más, ni siquiera su nombre. "Me juego algo más que el puesto, me juego la vida", explicó.

DELON Y LOS FRAUDES DEL TURF

El nombre de Alain Delon se repite últimamente muchas veces en relación con el mundo turbio de la Costa Azul. Y aún más con el de las carreras. "Está rodeado de personajes siniestros", enfatizó el comisario Roger Saunier, subdirector de Juegos y Carreras de la Sureté francesa. Uno de esos "personajes" es Pierre-Desiré Allaire, que acaba de ser detenido en Niza, acusado de ser uno de los presuntos genios del "gang" de los hipódromos. Como Fratoni —otro de los amigos de Delon—, Allaire pasó en pocos años de la nada al mundo

RUFIANES DE "LA MAFIA DEL JUEGO"

DE SINATRA Y DELON



DELON, EL IRRESISTIBLE. Tanto en el área de los corazones femeninos como en el financiero. Sin embargo, la policía francesa pone en duda la honestidad de sus procedimientos. "Está rodeado de hampones", es el comentario que se escucha desde tiempo atrás. El impertérrito.

deslumbrante de los negocios, en su caso el turf. Los caballos que él entrenaba -"Toscan", "Une de Mai", "Equileo", "Grand-pré"- han ganado varios clásicos en Francia y Estados Unidos. Era, además, el responsable de los haras de Alain Delon y de Mireille Darc. Ahora está acusado de estafa e infracción a la legislación de las pruebas hípicas.

"Se debe simplemente a un error. Mi afición al juego me llevó a caer en una trampa", ha declarado. Pero las pruebas se acumulan en su contra. El "dossier" que tiene el comisario Saunier sobre su escritorio contiene los nombres de 54 acusados, entre ellos 13 jockeys y varias veces aparece el nombre de Delon

LA CARCEL ANTES QUE EL CEMENTERIO

"Si en los casinos la mafia ha provocado una úlcera, en los hipódromos ha originado

una gangrena", dice el comisario. La red delictiva abarca toda Francia -especialmente las pistas de la Costa Azul- y "recauda" millones con la manipulación de las quinielas.

La investigación se torna difícil, ardua. "Con Pierre-Desiré Allaire hemos tocado una muralla de plata, que pretende ser infranqueable", según Saunier.

En los escalones inferiores es el muro del silencio. Un jockey Jean-Luc Durry, se "suicidó" cuando iba a confesar. Otro Vicent Ascione, fue asesinado antes de que compareciera ante las autoridades. Un tercero, Robert Laouira, ha sido condenado a año y medio de prisión al probarse que era uno de los encargados de entregar "gratificaciones" de mil doscientos millones a cuatro mil ochocientos millones de pesos argentinos viejos a los jockeys comprados. Laouira conoce los nombres de los jefes del "gang", pero no los dirá. Prefiere pasar un tiempo en una cárcel a una eternidad en un cementerio. ■

CALZADO

San Crispino

SUPER

ACOLCHADO

Nos. DEL 34
AL 43



CONTADO

\$21,800 AL 21/10 /78

VENTA EN FABRICA
ASAMBLEA 235 Y

FERICUER

VENEZUELA 3973

Y EN NUESTROS
AGENTES AUTORIZADOS

antes y
después del
SOL!

sapolán ferrini

protege toda
tu PIEL!

frasco
100 c.c.
\$ 1.000



el verdadero sapolán
y el más económico!